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Der Bürgermeister  Weiterstadt, 10. Oktober 2019 
  
 
 
 

Vorlage an  

Stadtverordnetenversammlung für die Sitzung am 24.10.2019 

 
 
 
Betreuungsplätze in Weiterstadt; Beantwortung der Anfrage der CDU-Fraktion 
 
 
 
Die Anfrage der CDU-Fraktion vom 30. September 2019 wird wie folgt beantwortet: 
 
Bürgermeister Möller hat in den letzten Tagen und Wochen mehrfach davon gesprochen, 
dass in den letzten sechs Jahren 230 neue Betreuungsplätze geschaffen worden sind. 
 
1. In welchen Einrichtungen wurden in diesem Zeitraum wie viele Betreuungsplätze 

geschaffen? Bitte je nach Einrichtung und Art (U3 oder Ü3) aufschlüsseln. 
 

Kita U3 Ü3 Jahr 

AWOSternenzauber  25 2014 

Turmstrasse  25 2014 

Weingartenstrasse  20 2014 

Apfelbaum  10 15 2015 

Zauberkiste  20 2015 

Krippe Schneppenh. 24  2017 

Schneppenhausen  25 2017 

Wirbelwind  25 2017 

Wirbelwind  10 2019 

Schatzkiste  10 2019 

Sportkindergarten  10 2019 

Krippen priv+komm 
Änderung BE 

14   2016 

Ausbau 
Tagespflege 

32  2014-2019 

GESAMT 80 185 = 265 Plätze  

 
 

Der Magistrat hat kürzlich aufgrund fehlender Betreuungsplätze soziale Kriterien für 
deren Vergabe beschlossen.  

 
2. Wie viele Betreuungsplätze werden aufgrund bereits getätigter Beschlüsse der 

Stadtverordnetenversammlung bis 1. August 2020 verbindlich geschaffen? 
 
 
Anbau Wirbelwind = 25 Ü3 
Anmietung Brunnenweg = 12 U3 und 50 Ü3 oder 75 Ü3 
 

3. Wie viele Betreuungsplätze werden aufgrund bereits getätigter Beschlüsse der 
Stadtverordnetenversammlung bis 1. August 2021 verbindlich geschaffen? 
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Anbau Sportkindergarten = 25 Ü3 
 
 

4. Werden die neuen Betreuungseinrichtungen (wie z. B. im Brunnenweg) durch die Stadt 
betrieben oder für freie Träger ausgeschrieben? Wenn keine Ausschreibung erfolgt, 
warum nicht?  
 
 
a) Die Vorlaufzeit für eine geordnete Ausschreibung mit Prüfung der 
Interessensbekundungen und Vertragserstellung ist bei diesem Objekt zu kurz und 
gefährdet den geplanten Eröffnungstermin zu spätestens 1. September 2020. Aufgaben 
wie Personalgewinnung sowie Auswahl und Bestellung Innenausstattung muss jetzt 
intensiv vorbereitet werden. 
 
b) Das Jugendamt hat besondere Auflagen bzgl. des Konzeptes zum Ausgleich der 
Außengeländefläche erteilt. Die Stadt Weiterstadt hat sich verpflichtet, diese umzusetzen 
und bürgt hierfür. 
 
c) Eine kommunale Kita - Leitung ist schon an der Planungsphase beteiligt und wirkt hin 
zu gemeinsamen Nutzungskonzepten mit Waldwagen an der Keller-Ranch und am 
Braunshardter Tännchen sowie weiteren anregenden Lernorten als starkes Konzeptteil.  
 
d) Eine neue Kita mit ansprechendem Konzept ist eine sehr gute und dringliche 
Möglichkeit Personal zu gewinnen – für die Kita Brunnenweg und für die kommunalen 
Kitas. 
 
e) Die Einrichtung ist nur Provisorium und wird voraussichtlich in 2030 zur Kita Riedbahn 
übergehen. Es liegt eine besondere kommunale Verantwortung in der 
Stadtteilentwicklung Riedbahn. Hier kann eine kommunale Kita als Familien- und 
Stadtteilzentrum eine stärkende Rolle wahrnehmen. 
 
 
 
 

Ralf Möller 
Bürgermeister 
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